PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

04-12-24

LEGISLATIVO





Ricardo Monreal asegura que "se tiene que ajustar necesariamente el PEF 2025": reasignarán entre 15 mil y 20 mil millones de pesos

El presidente de la Jucopo informa que mañana el Pleno discute la reforma constitucional que prohíbe vapeadores y uso ilícito del fentanilo

El diputado Sergio Gutiérrez Luna señala que la ABM tiene interés de estar en comunicación con la Cámara de Diputados sobre las reformas legislativas

El diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), estimó que la Cámara de Diputados tiene que ajustar, necesariamente en el Proyecto Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2025, entre 15 mil y 20 mil millones de pesos.

Esta reasignación se debe hacer porque en dicho Proyecto se disminuyó el presupuesto a las universidades estatales públicas, respecto a este año "y estamos tratando de darle solución", señaló el legislador.

Lo anterior, en conferencia de prensa, en la que estuvo también el diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

https://www.mipuntodevista.com.mx/ricardo-monreal-asegura-que-se-tiene-que-ajustar-necesariamenteel-pef-2025-reasignaran-entre-15-mil-y-20-mil-millones-de-pesos/